

信号・一旦停止のない交差点 ごみ収集車と出合い頭に衝突 原付バイクの男性死亡

◇信号のない交差点 相手は止まらないかもしれません…徐行しましょう◇

2018/8/16(木) 20:56

16日午後2時前、山口県の交差点で原付バイクとごみ収集車が出合い頭に衝突し、原付バイクを運転していたの男性（67）が死亡しました。現場は、片側1車線の交差点で信号機や一旦停止の標識は、ありませんでした。警察で詳しい事故の原因を調べています。

車線変更しようとした車が別の車と衝突し、横転

◇無理な追い越し・無理な車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！◇

2018/8/16(木) 18:57

16日午後4時ごろ、岐阜県の名神高速道路で、乗用車が車線変更しようとしませんが、別の車と衝突、1台が横転してしまいました。この事故で男女3人が病院に搬送され、治療を受けていますが、命に別条はないということです。

雨降り 「スピードを出していて、スリップした」

子ども乗せたワゴン車横転 帰省先からの帰り道に

◇雨降りは、スピードを十分落として走行しましょう◇

2018/8/16(木) 17:21

16日午前0時半ごろ、北海道豊浦町の国道でワゴン車が道路脇に飛び出して横転し、乗っていた子ども4人を含め合わせて6人が病院に運ばれましたが、いずれも軽傷です。現場は見通しの良い緩やかなカーブで、当時、路面はぬれていました。運転していた20代の男性は、警察に対して「スピードを出していて、スリップした」と話しているということです。6人は帰省先の秋田県から札幌に帰る途中でした。